
地域の会 第７回広報委員会 ４月１５日（木）18:30～20:30 
 

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター ２F研修室 
◆ 出席委員：佐藤・川口・高橋・田辺 
◆ 事 務 局：名塚係長・桑原主任・鴨下事務局長・木村 
 
 
情報誌の形態について  
・ 今までが、あまりにも様々な事象があり、内容が盛り沢山にならざるを得なかっ

た。定例会も２ヵ月に１回ということなので、できるだけ簡略にわかりやすい誌

面にしたほうがいい。 
・ ページ数を少なくして、より多くの人に手にとってもらえるように改善したほう

がよい。 
・ できるだけ早い時期の発行が望ましい。 
・ ページ数を少なくして簡略にまとめるということは、全ての意見を載せるのが必

然的に困難になるので、何人かの意見をまとめたり、省いたりということもいた

しかたない。 
 
● 決定事項 
・ タブロイド版の４ページ建とする。 
・ ４月の定例会と５月の勉強会を合わせて、６月に発行 
・ 事業者の発言等はなるべく支障のない範囲で、ボリュームを減らす。 
・ 委員の顔写真入りプロフィールをのせる。 
・ 地域の会の説明が必要なのでは。 
・ 地域の会が１年間何をしてきたかを載せたほうがいい。 
・ 事務局において、次の会までにダミー版を作り、委員のチェックをもらう。 
 
情報誌の配布方法について  
・ 各戸配布は、行政の配布日が決まっているので、配布時期がおそくなる場合があ

るが、行政を通して配布したほうが、冊子の存在がよりよくわかるのでは。 
・ 折り込みチラシは即配布できるが、新聞広告と一緒になるので見ない人もいるの

ではないか。 
・ 折り込みチラシにすると軽く見られる可能性がある。 
・ 行政にせっかく配布体制があるのに、折り込みチラシにするのはどうか。 
 
● 決定事項 
・今までとおり、各戸配布とする。  


